
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENT : Pierre BOURDET 

PRESENTS : Béatrice LATAPIE-BOULOC, Jean Marc ANSELMI, Damien BONNAL, Bernard BORG, 

Camille BOUTONNET, Annie CLUZEL, Frédérique DAURES, Lilian GRIALOU, Marc GUITARD, 

Nicolas JEAY, Patrick MARITAN, Stéphane MARRE, Grégory PASSENEAU, Claude ROUX,          

Patrick SALOMON, Audrey VALAYER. 

ABSENTS EXCUSES : Alexandre COUDERC, Sarah LAGRIFOUL, Jean-Luc MARTIN,                     

Damien PRADALIER, Vincent REGIS, Stéphanie VIARGUES BRAVO. 

INVITES PRESENTS : Michel PERET, Benoît ROUTHE. 

INVITES EXCUSES : Giovani PERRI, Fabien ASTRUC. 

 

INFORMATIONS LIMINAIRES  

Les décisions du Comité Directeur ou du Bureau, à l’exclusion notamment de celles relevant de la vie 

et de l’organisation interne du District, peuvent être frappées d’appel devant la Commission 

Départementale d’Appel du District Aveyron Football dans un délai de 7 jours à compter du lendemain 

de leur notification dans les conditions de forme et de fond prévues à l’article 190 des Règlements 

Généraux du D.A.F. 

 

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 20h15 

 

*************** 
 
1/ APPROBATION DU  PROCES-VERBAL DU COMITE DIRECTEUR :  
 

PV N°3 du 09/09/2024. 
 
 Le PV N°3 est adopté à l’unanimité par les membres du Comité Directeur. 
 

2/ INTERVENTION DES PRESIDENTS DES COMMISSIONS : 
 

➢ Commission Terrains Infrastructures :  Lilian GRIALOU 

 ●  Terrain de MOYRAZES :  

 Des travaux importants ont été faits par la Mairie de MOYRAZES. Après discussion, il est voté la 

dérogation pour que l’équipe 1 de MOYRAZES évoluant en D2, puisse jouer sur ce terrain 

homologué en catégorie “6” ceci pour une période de 2 ans . La Mairie devra étudier diverses 

solutions pour permettre le classement en T5 à l’issue de ces 2 années.  

cf  Les règlements du DAF : article 87 chapitre VI Obligations des clubs / Section 1 :Terrains. 
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 ● Terrain de CHASTEL NOVEL  : en attente du passage de la Commission. 

 

➢ Commission Féminine : Audrey VALAYER 

- Chez les jeunes :  

        → 19 équipes U12F/U15F :  

        → 7 équipes U16 U18 en Championnat Foot à 8 : avec 2 équipes du Lot.  

Perspectives pour la Saison 2025-2026 du maintien des équipes Foot à 8 et réflexion pour la 

constitution d'un Championnat Foot à 11. 

- Octobre Rose : démarrage de la tombola. 

- Organisation du FUTSAL.  

 

➢ Commission Gestion des Compétitions 

 ►Marc GUITARD - Jeunes : 

Etat des lieux des équipes   

→U17      37 équipes inscrites pour 35 l’an dernier 

→U15      48 pour 46  

→U13      87 pour 83  

→U11     101 pour 96  

Le bilan laisse apparaitre une belle augmentation du nombre d’équipes inscrites : 273 par rapport à 

260 l’an dernier soit + 13 équipes en catégories « Jeunes », preuve de la vitalité de notre Football et 

d’un avenir certain si nous arrivons à garder ces jeunes dans notre Football Senior ! 

La Commission Jeunes se réunira prochainement.   

 ►Gregory PASSENEAU - Seniors :  

→ La Coupe Occitanie en semaine pose des difficultés aux clubs, un groupe de travail sur la 

constitution des calendriers sera mis en place rapidement (voir message aux clubs du Président). 

→ Respect de la procédure des demandes de report : demande hors délais 30€ d'amende, 

Article 17.1 du Règlement des Championnats. 

 

➢ Commission du Statut des Éducateurs : Stéphane MARRE 

Le 21/10/24 : Étude retour des conventions à 10h00. 

 
➢  Commission Partenariat et Événementielle : Patrick MARITAN  

● 5600 vues au tirage de Coupe de l'Aveyron GROUPAMA.    

● Équipementier : TDSC pour cette Saison. 

  → Le Président précise la dynamique positive du partenariat, avec en particulier, la soirée 

des partenaires du 3 octobre 2024 chez OCCICOM et les signatures de nouveaux partenaires. 

 

➢ Commission Valorisation des BENEVOLES : Frédérique DAURES 

→ 1ère réunion le 29 octobre. 

→ La soirée des Bénévoles est programmée le 21 mars 2025 à l'Athyrium à ONET LE CHATEAU. 



 

 Soirée des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif le 11 octobre 2024 à 

l'Athyrium à ONET Le CHATEAU. Le DAF sera représenté par le Président et la Secrétaire Générale. 

  → Information sur la soirée du CDMJSEA « Le tour de l'AVEYRON du Bénévolat 2024 » qui 

récompense 11 challenges. Cette manifestation se déroulera le vendredi 22 novembre à partir de 

18h30 à la salle des ARCADES (Bassin du GUA) à AUBIN. 

➔ La soirée du CDOS qui récompense également des bénévoles, elle, se tiendra le 29 novembre à 

l’Athyrium à ONET (Normalement 3 « Footeux » seront récompensés) 

 

➢ Commission Statut de l'Arbitrage :  Bernard BORG 

En attente de retour pour la mi-octobre concernant les mutations des arbitres. 

 

➢  Commission des Finances :  Nicolas JEAY 

● 2ème réunion programmée le 8/10/24 (Le PV va suivre). 

 

➢ Commission des Arbitres : Benoît ROUTHE 

● Formation Initiale d'Arbitres (FIA) : Promotion faite lors du match du RAF par des affiches, Article 

dans la Presse écrite ; à ce jour 18 inscrits ce qui est un excellent niveau pour l’instant.  

INFORMATION IMPORTANTE : 

Pour tout problème lors d'une rencontre concernant l'arbitre ou l'observateur, merci de 
contacter la Commission d'Arbitrage à president-cda@aveyron.fff.fr   

 

➢ Commission des Litiges et discipline : Michel PERET  

2 auditions ont été faites.  

 

➢ Commission des Statuts et Règlements : Jean-Marc ANSELMI 

La prochaine réunion se tiendra le lundi 28 octobre à 19h00 au DAF 

 

➢ Commission des Ressources Humaines : Béatrice LATAPIE-BOULOC  

● Retour réunion salariés et Bureau du 17/09/2024. 

  ● Prochaine réunion de la Commission RH le 21/10/24 à 18h00. 

          
➢ Commission d'Appel : Claude ROUX 

           Aucun appel en cours. 
         
 

3/ LANCEMENT DES 2 NOUVELLES COMMISSIONS : ETHIQUE Et VALORISATION DES 
ACTIONS EDUCATIVES : 
 
➢ Commission  Ethique :  

Présidente Audrey VALAYER 

Une réunion va être programmée. 

La sensibilisation des licenciés sur l'utilisation des réseaux sociaux semble être une priorité. 

mailto:president-cda@aveyron.fff.fr


 

 

➢ Commission de Valorisation des Actions Educatives et RSE (Responsabilité Sociétale  des Entreprises) :  

Présidente Stéphanie VIARGUES-BRAVO  

      Réunion à programmer  

 
➢ Commission d’Aide aux Clubs :  

Co-présidents Annie CLUZEL et Bernard BORG 

Elle est d’ores et déjà opérationnelle.  
Les Clubs peuvent contacter cette Commission pour tout besoin.  
 
 
4/ CREATION de 4 GROUPES de TRAVAIL : 
 

Dans l’optique d’une évolution de notre Football, il est nécessaire de prendre le temps de réfléchir 
aux moyens d’améliorer celui-ci en termes de calendriers, compétitions, de catégories d’âge, de 
loisirs… 
Pour cela, il a été décidé de créer 4 groupes de travail avec les thèmes ci-joints et sous la 
responsabilité de 2 animateurs, pour un travail collectif de réflexion sur cette Saison sportive.  
Cette réflexion doit aboutir à des propositions concrètes qui pourraient être votées lors de l’AG de 
juin 2025 pour une mise en application dès la Saison 2025/2026. 
Toutes les bonnes volontés sont appelées à nous aider dans ces travaux suivant les thèmes que 
vous préférez ! Il suffit de vous inscrire en envoyant un mail à secretariat@aveyron.fff.fr en 
expliquant votre souhait du thème.  
Le démarrage de cette réflexion interviendra courant NOVEMBRE ;  
 

→ Réflexion sur les Calendriers Seniors et Jeunes Masculins : Gregory PASSENEAU et  
     Sarah LAGRIFFOUL. 

→ Réflexion sur l’offre de pratique et les catégories chez les Féminines : Audrey VALAYER et   
     Camille BOUTONNET. 

       → Réflexion sur les catégories de Jeunes : Stéphane MARRE et Jean-Marc ANSELMI. 

       → Réflexion sur la création d'une “Ligue Loisir” : Béatrice LATAPIE-BOULOC et Damien PRADALIER. 

 
Rappel : Inscription des membres du Comité Directeur et appel à candidature auprès des clubs.  
 

 
5/ DEMANDES DE DEROGATIONS : 
 

→ VABRE TIZAC : Apres examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité 
Directeur demande des pièces complémentaires pour statuer concernant le Joueur Rémi ROUZIES. 
Un mail sera adressé au Club de VABRE TIZAC.  

→ ONET le CHATEAU : Apres examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité 
Directeur valide que le joueur Youssef MOSHINE U18 joue en Catégorie inferieure soit U17 District. 

→ COMBES ES : Apres examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité Directeur 
valide que la joueuse Mélissa BERTHIER U17F joue en catégorie Senior (cf Article 67 des 
Règlements des Championnats District). 

→ SAINT GEORGES SP.L : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le 
Comité Directeur valide que les joueuses Lola ROCHE Nina RASPAL jouent en Senior Championnat 
D2, soit une joueuse par match (cf Article 67 des Règlements des Championnats District). 

→ LE MALZIEU : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité Directeur 
rejette la demande de surclassement, des joueuses U17F Léa CELLIER et Anaïs BOURRIER en 
catégorie Senior. Un mail sera envoyé au Club 

→ SOURCES AVEYRON : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité 
Directeur rejette la demande de surclassement des joueurs Tony CAZORLA et Nathan MARRAGOU 
U17 en catégorie Senior. Un mail sera envoyé au Club 

→SAINTE CROIX : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité 
Directeur rejette la demande de surclassement du joueur Loan RAYNAL U17 en Senior. Un mail 
sera envoyé au Club 

mailto:secretariat@aveyron.fff.fr


 

→ RANDONNAISE AS : Après examen du dossier et proposition de la Commission, le Comité 
Directeur valide que la joueuse SAINT LEGER Lana U17F joue en catégorie Senior, aucune 
possibilité étant offerte par l’éloignement géographique du club d’appartenance. 

 
 
6/ POINTS DIVERS :  
 

● Quelques dates  

09/10/24 Rencontre Lozére / Aveyron  19h30 Banassac 

10/10/24 Réunion de rentrée Equipe technique  Soirée Rignac 

11/10/24 Soirée de remises médailles DJSEP 19h Athyrium / Onet 

07/11/24 Tirage Coupes + Remise Fair play + Octobre Rose 19h Paul Lignon  

09/11/24 Remise des KITS du Conseil Départemental 10h Luc Primaube 

11/11/24 Noël des footeux - 6 sites Journée DSDBSM 

 
● FAFA  Transport 

    2 Clubs Aveyronnais ont été bénéficiaires : Club de COMBES et Club de Saint AFFRIQUE  
 
 

 
La réunion est clôturée par le Président BOURDET à 23 heures 05 
 
 

 
 

La Secrétaire Générale       Le Président  

 

Béatrice LATAPIE-BOULOC       Pierre BOURDET 


